

## Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels:

1. der in der Anlage 1 vorgelegten Abwägung zu den abgegebenen Hinweisen und Stellungnahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung zuzustimmen, und
2. keine Lärmaktionsplanung der 2. Stufe der EU-Lärmkartierung nach § 47d BImSchG durchzuführen.

R i s c h  
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 1	dagegen: -	Enth.: -
Stadträte:	dafür: 10	dagegen: 1	Enth.: -

---

Rauner  
Ausschussvorsitzender